

PRASAD France

Conseil d'administration
 Frédéric Dacqmine, Président.
 Josiane Vives, Trésorière.
 Isabelle Floret, Secrétaire.
 Pierre Fleurat, Administrateur.
 Pierrette Audry, Administratrice.

Maison de la Vie Associative et
 Citoyenne
 PRASAD France - Boîte N°20
 5 bis, rue du Louvre
 75001 Paris
 Tél. : 09 70 46 55 67
 prasad@prasadfrance.org
<https://prasadfrance.org/>

Alors que les couleurs vives du printemps insufflent à la nature une vitalité renouvelée, nous sommes ravis de vous communiquer les dernières informations sur PRASAD et commémorer une étape importante : le 30^e anniversaire de PRASAD Chikitsa ! Nous exprimons notre sincère gratitude à nos donateurs, à notre personnel et à nos bénévoles, dont le soutien constant a été déterminant pour rendre notre travail possible.

L'importance de l'anniversaire de PRASAD Chikitsa réside non seulement dans la longévité de l'organisation, mais aussi dans son évolution. En trois décennies, elle a élargi son champ d'action, passant de la fourniture de services de base à une approche holistique englobant des services complets dans les domaines de la santé, de l'agriculture et du développement communautaire.

En se concentrant sur les populations tribales à faibles revenus, PRASAD Chikitsa démontre sa volonté d'atteindre certains des membres les plus vulnérables de la société. Grâce à ses efforts soutenus, l'organisation est devenue une bouée de sauvetage pour des milliers de personnes, fournissant des services essentiels qui améliorent les résultats en matière de santé et favorisent la résilience des communautés.

Parmi les initiatives pionnières de PRASAD Chikitsa en matière de soins de santé figure l'hôpital mobile. Il a permis à plus d'un million de personnes d'accéder aux soins de santé, comme Seema, dont l'histoire témoigne de l'impact transformateur du travail de PRASAD Chikitsa.

Seema a grandi dans un village isolé où les moyens de transport étaient limités et l'accès aux soins de santé inexistant. L'enfance de Seema a pris une tournure tumultueuse lorsqu'elle est tombée gravement malade. Sa famille s'est inquiétée lorsque les médecins de l'hôpital mobile lui ont diagnostiqué une maladie cardiaque potentiellement mortelle. PRASAD est intervenu immédiatement pour apporter à Seema l'aide dont elle avait besoin. Ce fut un moment difficile, mais grâce à cette intervention effectuée à temps, la vie de Seema a été sauvée. Les années ont passé et d'enfant fragile, Seema est devenue une femme. Au milieu des défis de la vie, elle éprouve de la gratitude du simple fait d'être en vie, grâce à PRASAD.

Alors que le monde continue de faire face à des défis en constante évolution.

